## "Pongan hielo en su cabeza", pide Mier a porra de Sheinbaum

Exhorto. Diputados de MC denuncian ante la autoridad electoral una campaña "ilegal" a favor de la mandataria

FERNANDO DAMIÁN

CIUDAD DEMÉXICO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, instó a los legisladores de su partido que han financiado espectaculares en apoyo a la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a serenarse, "ponerse una bolsa de hielo en la cabeza" y noviolar la ley.

Sobre la posición de los diputados Miguel Torruco, Aleida Alavez, Patricia Armendáriz, Mauricio Cantú y Alejandro Robles, quienes presumieron la contratación de anuncios para la campaña #EsClaudia, pese a la prohibición del INE de promover a los aspirantes presidenciales, Mieratajó:

"Les hago una invitación a mis queridas compañeras y compañeros a que se serenen, nos pongamos todos una bolsa de hielo en la cabeza, que pensemos en la unidad de nuestro movimiento y nuestro partido, que incluso hay cosas que en nada benefician

a quien tiene la legítima aspiración de participar en algo que es sustantivo para nosotros, que es la continuidad de la 4T".

El líder parlamentario de Morena pidió a sus correligionarios no incurrir en violaciones a la ley al menos 20 entidades. ni entrar en disputas internas.

llamado abierto, pero que no violentemos la leyy no entremos entre nosotros en disputas, porque no ayuda a la unidad. Tenemos una gran responsabilidad como diputados y es nuestra obligación llevar ánimo de respeto y no violentar la ley... porque el próximo año se va a incrementar la temperatura", señaló el líder morenista.

Mier confió en que los diputados que se han adjudicado los espectaculares a favor de Sheinbaum se serenen.

En un reto abierto a la prohibición del INE, legisladores de Morena presumieron el martes en sus redes la contratación de espectaculares en apoyo a la jefa de Gobierno de CdMxy rechazaron lo que a su juicio representa una "censura" por parte de la autoridad electoral.

## Se suman quejas

Movimiento Ciudadano en San Lázaro denunció ante el INE la "ilegal campaña anticipada" de la jefa de Gobierno capitalina a

través de espectaculares pagados por diputados de Morena en

"Hemos denunciado formal-"En política no hay espacios mente la ilegal campaña antivacíos, se tienen que llenar, es un cipada de Sheinbaum a través de espectaculares. También denunciamos a los paleros que se autoinculparon cínicamente en las últimas horas", dijo Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro.

> Confió en que el INE investigue el caso y tome medidas para cancelar el registro de Sheinbaum cuando sea el momento, porque viola la Constitución y las reglas electorales.

> Por separado, el PRD anunció que ya alista varias quejas ante el instituto por actos anticipados de campaña, promoción personalizada, propaganda indebida v otros delitos.

Mientras, el PAN local solicitó al contralor capitalino, Juan José Serrano Mendoza, investigar al gabinete del Gobierno de Ciudad de México por la posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares ypintas en bardas.

Con información de Jannet López Ponce y Alma Paola Wong

